

VII

CONVOCATORIA DE

EXPERIENCIAS PEDAGÓGICAS

DE BOCA EN BOCA



LA ESCUELA CONSTRUYE APRENDIZAJES EN CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS

Prórroga hasta el lunes 30 de marzo de 2020

Queremos visibilizar aprendizajes construidos en la escuela pública sobre ciencias y tecnologías, mediante propuestas de enseñanza innovadoras, colaborativas y comprometidas con la comunidad.

Desde el ICIEC-UEPC renovamos esta tradicional convocatoria -que lleva más de 7 años- apostando al trabajo articulado con otras instituciones centrales para el desarrollo de la ciencia y el conocimiento. Por ello, en esta oportunidad, coordinamos "De boca en boca" junto al Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Provincia de Córdoba, la Agencia Universitaria de Comunicación de la Ciencia, el Arte y la Tecnología "UNCiencia", el Programa de Extensión de la Facultad de Matemática, Astronomía, Física y Computación de la UNC, y la Fundación Sadosky.

Nos interesa poner en valor logros de las escuelas fruto del trabajo de enseñar de las y los docentes, así como compartir experiencias pedagógicas que impliquen el desarrollo de conocimiento científico y tecnológico al servicio de las transformaciones sociales.

Invitamos a docentes del Segundo Ciclo de Educación Primaria y del Ciclo Básico de la Escuela Secundaria a compartir experiencias de enseñanza desarrolladas durante los últimos 3 años. Estas deben dar cuenta del conjunto de acciones desplegadas en el trabajo con contenidos curriculares de Ciencias de la Computación y programación, Ciencias Naturales, Ciencias Sociales y Educación Tecnológica, en articulación con la formación ciudadana, así como de los principales aprendizajes construidos por las/os estudiantes. En este sentido, nos interesa que la experiencia presentada de cuenta de enseñanzas, aprendizajes y aspectos centrales del proceso realizado, sus tensiones/dificultades, así como los modos/estrategias con que se abordaron.

Para inscribirse deberán ingresar y completar el siguiente formulario:

<https://bit.ly/2kL5T8S>



VII

CONVOCATORIA DE EXPERIENCIAS PEDAGÓGICAS DE BOCA EN BOCA



Criterios de valoración

Las experiencias presentadas serán evaluadas según los siguientes criterios:

► el trabajo con contenidos y perspectivas de enseñanza vigentes en el Diseño Curricular de la provincia de Córdoba en torno a la enseñanza de las ciencias.

La articulación de la enseñanza entre dos o más áreas curriculares en procesos de implementación, adecuación, integración y/o invención de dispositivos tecnológicos (enseñanza de la programación, aplicaciones para dispositivos móviles, uso de ADM, trabajo de edición de video y fotografía, trabajo con propuestas de robótica escolar e impresoras 3D, desarrollo de programas radiales, sistemas de alerta meteorológica, propuestas de trabajo para reducir la contaminación ambiental, etc.).

- el protagonismo de los/as estudiantes en todo el proceso.
- el aporte de la enseñanza de las ciencias para el abordaje de temas y /o problemas sociales y/o de la comunidad.
- la promoción de modos de vinculación relevantes con las familias y la comunidad.
- la presencia de decisiones sensibles a los puntos de partida y ritmos de aprendizaje de los/as estudiantes.

Reconocimiento: las experiencias seleccionadas recibirán un apoyo económico para acompañar la continuidad de los proyectos, **por un monto de \$15.000.** Se reconocerá a dos experiencias de primaria y a dos de secundaria.

Para más información comunicarse a: **debocaenboca@gmail.com**

***IMPORTANTE:** La presentación de la experiencia se recibirá únicamente a través del formulario web.

Jurado:

- Representante de la Escuela de Cs. De la Educación de la FFyH – UNC
- Representante del Área de Educación del Centro de Investigaciones de la Facultad de Filosofía y Humanidades.
- Representante de la Secretaría Gremial de Nivel Inicial y Primario- UEPC
- Representante de la Secretaría Gremial de Nivel Medio, Especial y Superior - UEPC
- Integrantes del equipo pedagógico del ICIEC-UEPC
- Integrantes de la Dirección de Enseñanza y Divulgación de las Ciencias, del MINCyT
- Integrantes de UNCiencia, la agencia universitaria de comunicación de la ciencia, el arte y la tecnología de la UNC.

Difusión de las experiencias

La presentación de la experiencia implica la aceptación de su posible difusión por los medios de comunicación y de redes sociales oficiales de las diferentes instituciones que participan de esta convocatoria (programas audiovisuales, radiales, medios gráficos, sitios webs, etc.).

